



Communiqué de presse - 25/05/2023

La classe Prépa T² proposera bien un accès aux Ecoles Centrale

Le Groupe des Écoles Centrale (GEC) et Toulouse INP ont lancé, en décembre 2021, une réflexion commune dont l'objet était la création de Centrale Toulouse Institut.

Le 12 juillet 2022, le Conseil d'Administration de Toulouse INP votait la poursuite du projet de transformation de l'établissement conduisant à la création de la Prépa T², classe préparatoire ouvrant aux cursus ingénieurs du futur Centrale Toulouse Institut.

La décision du Conseil d'Administration exceptionnel du 22 mai 2023 d'arrêter ce processus a conduit à un réaménagement de l'offre de débouché de la Prépa T² qui respecte les vœux des candidats.

Ainsi, les étudiants intégrant la Prépa T^2 à la rentrée de septembre 2023 auront la possibilité, à la fin des deux années de cursus préparatoire, d'intégrer :

- Soit l'une des écoles de Toulouse INP (ENSAT, ENSIACET, ENSEEIHT, Purpan, ENM, ENIT), ainsi que l'ENAC ou l'ISAE-SUPAERO ;
- Soit l'une des écoles du Groupe des Ecoles Centrale : CentraleSupélec, Centrale Lyon, Centrale Lille et Centrale Méditerranée.

Le travail conséquent et de qualité élaboré depuis des mois avec le Groupe des Ecoles Centrale, a créé un lien de confiance mutuel permettant d'offrir aujourd'hui aux candidats des débouchés conformes à leurs attentes, leur assurant ainsi de s'épanouir pleinement.

Une communication spécifique va être mise en ligne sur Parcoursup, et l'établissement s'engage à mettre en place un suivi afin d'assurer une communication personnalisée en direction de tous les candidats.

Pour plus d'informations : candidaterprepat2@toulouse-inp.fr